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E S P E C I A L

Revista de 
aniversário 
circula hoje

M A C A T U B A

Ponte na Lauro 
Perazoli deve 
começar na 
semana que vem

O Governo do Estado auto
rizou a reconstrução da ponte 
da estrada Lauro Perazoli, que 
liga Macatuba a Igaraçu. A es
trada esteve interditada desde 
o final de 2010. Ontem o jor
nal O ECO recebeu a infor
mação que a mesma empresa 
que realiza o recape na estrada 
vai construir a nova ponte. As 
obras devem começar na se
mana que vem. ►► Página A6

André & Matheus lança 
CD hoje na Facilpa
Dupla lençoense lança novo trabalho em show marcado para começar às 23h

A 34° edição da Facilpa 
começa hoje, com show es
pecial da dupla lençoense 
André & Matheus, progra
mado para começar às 23h. 
Os sertanejos lançam seu 
novo trabalho, denominado 
"Apaixonados", e mostram o 
novo show que abre a tem
porada 2011. Segundo a du
pla, o show de lançamento

do CD vai marcar a abertura 
de uma nova fase da carreira 
artística. Banda nova, produ
ção nova e um repertório que 
vai ser tocado pela primeira 
vez ao vivo para o grande pú
blico. A entrada é gratuita. Já 
amanhã quem sobe ao palco 
principal da feira é a dupla 
destaque do fenômeno serta
nejo universitário Fernando

& Sorocaba, que apresenta 
o novo trabalho "Bola de 
Cristal". O show também es
tá marcado para começar às 
23h e a entrada custa R$ 30 
(inteira) e R$ 15 (meia). Na 
sexta-feira, os portões serão 
fechados às 12h. Antes do 
show, o compromisso dos 
lençoense no dia 29 de abril 
(quando será comemorado

os 153 anos de Lençóis Pau
lista) é com o Desfile Cívico 
que acontece partir das 8h, 
com hasteamento das ban
deiras. O tema escolhido para 
este ano foi "Lençóis levante 
essa bandeira - Qualidade de 
Vida". Muita cor e música de
vem animar a população que 
comparecer na avenida Padre 
Salústio Rodrigues Machado.

F A C I L P A

Segurança terá 
130 homens 
em dias mais 
movimentados

Para poder aproveitar as 
atrações da 34° Facilpa a po
pulação que vai ao recinto da 
feira durante os 11 dias de festa 
deve tomar alguns cuidados 
principalmente com relação à 
saúde e segurança. Neste ano a 
segurança foi reforçada. Cerca 
de 130 seguranças irão atuar. 
Para o caso de alguém passar 
mal dois ambulatório serão 
montados para realizar o aten
dimento. ►► Página A7

J O I S / J O C I

Jogos terão 
disputas e 
premiação 
separadas

Foram abertos na noite de 
ontem as disputas dos Jois e Jo- 
ci de Lençóis. Funcionários de 
22 empresas, cerca de 1,5 mil 
participações, irão competir 
em 30 modalidades até o mês 
de junho. Uma determinação 
da Fiesp vetou a participação 
nas competições dos Jois de 
empresas não beneficiárias. 
Elas irão competir paralela
mente nos Joci. ►► Página A3

A G U D O S

Autor de tiro 
pode ser vítima 
de bullying

A polícia de Agudos tra
balha com a hipótese do me
nor, autor do disparo contra 
o estudante Paulo Henrique 
Parra, 18 anos, ter sido vítima 
de bullying. A informação é 
do delegado Jader Biazon. O 
disparo que atingiu o jovem 
ocorreu na noite de segunda- 
feira 25, próximo a uma esco
la estadual de Agudos. O dele
gado revelou que depoimen
tos e relatos informais confir
mam que com frequência a 
vítima intimidava o menor de 
17 anos. ►► Página B2

S E R V I Ç O

Coleta de lixo 
será suspensa 
na sexta-feira

O serviço de coleta de 
lixo será suspenso na pró
xima sexta-feira, 29, por 
ocasião do Feriado Mu
nicipal em comemoração 
aos 153 anos de Lençóis 
Paulista. A diretoria de 
Agricultura e Meio Am
biente solicita a colabo
ração dos moradores para 
que não coloquem o lixo 
nas calçadas. O serviço se
rá retomado na próxima 
segunda-feira, 2 de maio.
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Motoristas devem buscar 
rotas alternativas ao recinto

A prefeitura de Lençóis já 
começou as modificações no 
trânsito (foto) dos arredores 
do Recinto de Exposições José 
Oliveira Prado, onde é realiza
da a Facilpa que começa hoje

com entrada franca para show 
de André & Matheus. Por isso, 
o departamento de trânsito do 
município pede que os moto
ristas circulem com atenção 
redobrada e procurem usar

rotas alternativas para chegar 
até o recinto, evitando, assim, 
o grande fluxo de veículos 
esperados para os 11 dias de 
feira.De acordo com o en
genheiro Civil e responsável

pelo departamento de trân
sito de Lençóis Paulista, José 
Alberto Placca, as alterações 
das ruas seguem praticamen
te o mesmo esquema do ano 
passado. ►► Página B3

E S P E C I A L

Posto Modelo: 
aposta certa em  
Lençóis Paulista

Há 11 anos, os sócios e 
amigos Rogério Ongaratto e 
Edson de Sousa resolveram 
investir em Lençóis Paulista. 
Ambos já possuíam churras
carias em Araçatuba e Itu e 
durante as viagens, pelas quais 
passavam pela cidade, acha
ram que era um bom lugar 
para iniciar um novo negócio. 
Foi assim que surgiu a Chur
rascaria Modelo, às margens 
da rodovia Marechal Rondon. 
O posto leva o mesmo nome: 
Modelo. ►► Páginas A4 e A5

E D U C A Ç Ã O

Fartura terá 
curso de 
aprendizagem

► ►  Página A9



E D I T O R I A L

Violência por todos os lados
Uma ocorrência violenta em 

Agudos, envolvendo três jovens, 
uma arma e uma vítima em estado 
grave alerta a região para um mal que 
parece se disseminar no ambiente 
escolar, em todos os cantos do país, 
apesar dos alertas, esclarecimentos 
e de toda informação divulgada na 
mídia. A polícia de Agudos apontou 
essa semana para a possibilidade de 
que o autor do disparo, que feriu 
gravemente um rapaz em frente da 
escola onde ambos estudavam, teria 
sido vítima de bullying.

Nada justifica um ato extre
mado de violência como o que 
ocorreu. Nada justifica a simples 
ameaça à vida do ser humano, 
ainda menos um atentado violen
to como o registrado essa semana 
tão próximo de nossa realidade.

Mas, como avaliar compor
tamentos forjados por violentas 
e repetitivas ações, cometidas, às 
vezes, de forma incessante, coti
diana e covardemente.

As investigações prosseguem

enquanto a vítima da violência 
continua em estado grave e os 
agressores sem serem localizados.

À sociedade resta intensificar 
a discussão em torno do tema 
bullying, mas de forma que o de
bate gere resultados efetivos, que 
façam com que o assunto se torne 
mais do que, ora ou outra, tema 
de manchetes e grandes reporta
gens na mídia nacional.

Aos pais e professores cabe 
acordarem para uma realidade 
que, embora não seja nova, ganha 
os contornos de uma sociedade 
doente e pobre de valores.

Além do tema violência, uma 
informação exclusiva deve mo
vimentar a região. A autorização 
da construção da ponte que liga 
Macatuba a Igaraçu do Tietê, na 
vicinal Lauro Perazoli.

Depois de idas e vindas, man
dos e desmandos do poder pú
blico, a novela parece finalmente 
chegar ao fim. A obra deve come
çar na semana que vem.

A R T I G O

Agua e óleo não se misturam
Ma r c o s  Ap a r e c id o  d e  To l e d o

Assim como água e óleo não 
se misturam, acontece com ino
cência e pecado. A inocência e 
o pecado não podem sentar na 
mesma mesa, quando um chega 
o outro bate em retirada.

Independentemente da inten
sidade do pecado não há inocên
cia no seu cometimento. Ambos 
não habitam sob o mesmo teto, 
pela falta de conciliação e a posi
ção que se encontram.

Quando Abisai pediu permis
são para transpassar o corpo de 
Saul com uma lança, o rei Davi 
lhe respondeu:"Não mates, pois 
quem haverá que estenda a mão 
contra o ungido do Senhor, e fique 
inocente"(1 Sm. 26:9). Cometido 
o pecado perde-se a inocência, 
inclusive o pecado mais comum 
e imperceptível em nossos dias 
que é o de profanar o nome de 
Deus, com juramentos, brinca
deiras e piadinhas: "Não tomarás 
o nome do Senhor teu Deus em 
vão..."(Êxodo 20.7). A atitude de 
Pilatos, geralmente demonstrada 
na época da Páscoa, de lavar as 
mãos, dizendo-se: "Estou inocente 
do sangue deste homem"(Mateus 
27:24), é no mínimo mais uma, 
dentre as inúmeras hipocrisias 
que tomam conta da história.

No nosso relacionamento 
com Deus não há advogado de 
defesa que consiga tornar um cul
pado em inocente.

Embora íntegro, reto e temen
te a Deus, Jó reconhece que Deus 
não o tinha por inocente(Jó 9:28). 
É evidente que Jó poderia não pe
car em muitas coisas, mas era cer
tamente culpado em outras.

O salvo conduto começa com 
a convicção da não-inocência 
diante de Deus. Só então o pe
cador tenta por outra senda, que 
sempre dá certo, isto é, quando 
ele sequer ousa levantar os olhos 
ao céu em direção a Deus, mas 
bate em seu próprio peito arre
pendido e diz: "Ó Deus, sê pro
pício a mim, pecador" (Lucas 
18:13). Quando eu reconheço 
que sou pecador e não procuro

"vielas" como culpado, tentando 
mostrar-me inocente.

Nós temos que partir do se
guinte princípio: "Que Deus tudo 
vê e tudo sabe, Ele sonda o mais 
profundo dos nossos corações e 
com Ele não adianta embutes".

O que se considera inocente 
não sente necessidade de perdão, 
comete o erro grosseiro de desco
nhecer e negar sua própria doen
ça, e então, priva-se do diagnósti
co e do tratamento. O que se de
clara não-inocente já caminhou 
um bom bocado.

Em Jesus há perdão porque: 
"Ele tomou sobre si todos os 
nossos pecados e recebeu em seu 
próprio corpo o castigo que seria 
nosso"(Isaias 53:5). Na verdade a 
inocência não existe o que existe é 
o que se chama de justificação.

Uma vez convicto do pecado 
e do sacrifício vicário de Cris
to, o pecador é absolvido de sua 
culpa e castigo, imediatamen
te declarado justo aos olhos de 
Deus: "Nenhuma condenação 
há para os (não-inocentes) que 
estão em Cristo Jesus"(Romanos 
8:1). A justificação é exclusiva
mente pela fé em Cristo e, não, 
pelas obras: "Justificados, pois, 
mediante a fé, tenhamos paz com 
Deus, por meio de nosso Senhor 
Jesus"(Romanos 5:1).

O maior e melhor exemplo é o 
caso do "ladrão da Cruz" que, du
rante toda a sua vida, só fez o que 
era mal aos olhos de Deus, mas no 
final, reconheceu Jesus como seu 
Salvador, arrependendo-se dos 
males praticados, foi justificado 
e recebeu do próprio Jesus a pro
messa de vida eterna: "hoje estarás 
comigo no paraíso"(Lucas 23:43).

Ao contrário seria, dizendo- 
se inocente. O melhor diante de 
Deus não é tentar "justificar o in
justificável", mas reconhecer o er
ro e pedir perdão, munido sempre 
de um coração puro e arrependi
do, senão, com torpeza de espíri
to, seremos semelhantes àqueles 
que tentam misturar água e óleo.

Marcos Aparecido de Toledo é
advogado, empresário e teólogo.

E R R A T A
Diferentemente do que foi publicado na edição de terça fei

ra, o 1° Encontro Regional de Segurança e Saúde no Trabalho 
do Centro Oeste Paulista, promovido pela Ambiental Qualida
de de Vida no Trabalho, será realizado no mês de maio.
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POVO

Terceira Coluna
FARPAS TROCADAS

As eleições municipais de 
2012 já mexem com o ânimo 
dos vereadores de Pedernei
ras. A sessão de terça-feira 26 
foi um exemplo disso: diver
sas farpas e indiretas foram 
trocadas na forma de requeri
mentos e indicações. As falas 
dos vereadores, embora nin
guém tenha se referido ao as
sunto diretamente, também 
apontavam para o pleito.

REJEITADO!
A primeira mostra acon

teceu quando os vereado
res Juarez Solana de Freitas 
(PV), Jose Carlos Severino 
(PSB), o Carlão do Vagão, 
Luiz Carlos Egypto Rosa Jú
nior (PV), João Carlos Mila- 
roski (PSC), o Missionário 
João Carlos e Bento Belmiro 
Mendes (PRP), rejeitaram 
um requerimento de Jonilce 
Pranas (PSDB), o Joãozinho 
da Farmácia.

sem  r e s p o s t a
No requerimento, o vere

ador solicitava informações 
da prefeita Ivana Camarinha 
(PV) sobre a Saúde. Ele pedia 
que ela informasse quantos 
médicos o município possui 
hoje e quais os horários de 
atendimento de cada um. Os 
vereadores da situação alega
ram que o requerimento era 
desnecessário e soava como 
uma "acusação" ao Executivo.

sem  a c o r d o
Mas, o requerimento não 

é exatamente o instrumento 
que o Legislativo tem para 
fiscalizar o Executivo? Para 
se ter uma ideia, mesmo em 
Lençóis, onde a relação en
tre os legisladores é cada dia 
mais tensa, jamais um verea
dor votou contra um reque
rimento ou indicação de um 
colega. O vereador tem que 
ser livre para solicitar infor
mações do Executivo.

m e t r a l h a d o r a
Outro fato que chamou a 

atenção foram requerimentos 
que Solana de Freitas apre
sentou. Dessa vez, nenhum 
foi rejeitado, mas o curioso é 
que os requerimentos foram 
direcionados ao subsecretário 
da Casa Civil. Tratavam de as
suntos diversos, como cons
trução de casas populares e 
reforma da rodoviária.

t e m a  d e l ic a d o
Da mesma forma o vere

ador tem todo direito de re
querer informações de qual
quer ente público. Mas, nes
te caso, é evidente o cunho 
eleitoreiro dos pedidos. O 
tema moradia tem sido de
batido nos bastidores polí
ticos de Pederneiras, como 
um dos assuntos sensíveis 
do município no momento.

NOSTALGIA
A prefeita Bel Lorenzetti 

(PSDB) tem aproveitado to
da e qualquer oportunidade 
para matar as saudades dos 
tempos de sala de aula. Foi 
assim em dois dos compro
missos oficiais da prefeita 
nessa semana, na noite de 
terça, quando inaugurou as 
obras de reforma da escola 
Guiomar Borcat, no Jardim 
do Caju, e no lançamento 
do Curso Jovem Aprendiz, 
no Centro Comunitário da 
Fartura.

SAUDADE
Bel confessa: "Eu sem

pre faço isso quando tenho 
oportunidade, quando en
contro grupos de jovens e 
crianças". Para ela, as opor
tunidades de falar para os 
envolvidos com a Educação 
são muito preciosas. "En
contrar alunos e pais são 
oportunidades importantes, 
muito ricas", afirmou.

REPERCUSSÃO
Ainda repercute a infor

mação veiculada por um site 
da cidade de que o empresá
rio Aparecido Donizete da 
Silva, o Cidinho, pode vir a 
ser candidato a prefeito nas 
eleições 2012, possivelmen
te apoiado pelo Grupo dos 
Seis, liderado na Câmara pe
los vereadores Ismael de As
sis Carlos (PSDB), o Formi- 
gão, e Gumercindo Ticianeli 
Júnior (DEM). Grupo que 
articulou a vitória de Ailton 
Rodrigues de Oliveira (PTB), 
o Juruna, nas eleições para a 
presidência da Câmara.

CORES
Se Cidinho vier a ser can

didato com apoio desse gru
po, vai ter que passar os pró
ximos meses em articulações 
políticas para garantir, entre 
outras coisas, uma legenda 
para a disputa.

sem  e s p a ç o
Isso porque Cidinho é 

filiados do PSDB, partido 
da prefeita Bel Lorenzetti e 
do ex-prefeito José Antonio 
Marise. É muito provável 
que um desses dois nomes 
seja o candidato tucano em 
2012, deixando aos correli
gionários a opção de apoiar 
ou debandar.

ÉPOCA
Segundo o TRE, Cidinho 

é filiado ao PSDB desde a se
gunda metade de 1990. Nessa 
época, o PSDB era presidido 
pelo advogado Carlos Alberto 
Martins, atualmente no PSB, 
e dava sustentação ao grupo 
político do então prefeito José 
Prado de Lima, o Pradinho.

PONTUAL
A presidente da Câmara 

de Agudos, Neusa Vicen
te (PR), continua firme no 
propósito de organizar o 
Legislativo. Nessa semana, 
ela remarcou os horários das 
sessões, que antes começa
vam em qualquer momento 
entre 9h e 9h30 da manhã. 
A partir do próximo encon
tro, amanhã, os vereadores 
têm que começar a reunião 
às 8h30, em ponto.

EFETIVOS
Na sessão de segunda-fei

ra 25, a Câmara de Agudos 
votou apenas um projeto do 
prefeito Everton Octaviani 
(PMDB), que cria três car
gos efetivos. Todos os outros 
projetos que constavam na 
pauta foram encaminhados 
para análise das comissões.

DEBATE
O assunto que tomou 

conta dos debates na sessão 
legislativa foi a segurança. 
Aliás, a falta dela, principal
mente na porta das escolas. 
Os vereadores cobraram pro
vidências do poder público 
e lembraram que, inclusive, 
um convênio já foi assinado 
para esse fim.

REAJUSTE
Glauco Luis Costa Ton 

(PMDB), o Batata, também 
pediu que a prefeitura estude 
a possibilidade de aumentar 
os salários dos professores 
da rede municipal de ensino. 
A proposta foi apoiada por 
seus colegas de Legislativo.

l i m p e z a

“É bom para os jovens 
conhecer mais o mercado 
de trabalho e conseguir 
mais renda. Conseguir 
mais empregos. Hoje em 
dia os estudos não estão 
muito fáceis."

Daniel da Silva, 15 anos

“Acho uma oportunidade 
boa. Tem gente que quer 
ser alguém na vida, mas 
não consegue por falta 
de estudo. Esse curso 
vai valer a pena para o 
nosso futuro."
Marcelo José de Oliveira, 

14 anos

“O curso vai ser 
importante para ser 
alguém na vida e arrumar 
um trabalho melhor. E ter 
boas amizades também" 

Fernando Henrique 
Joaquim, 17 anos

À custa de muita fumaça, um terreno próximo ao Centro da cidade está limpinho. Depois de cortado o mato, 
um incêndio, não se sabe se proposital ou não, queimou totalmente os restos do capim que ficou no local. 
Embora esteja limpo, a fumaça causada pelo fogo colocou o trânsito em risco, na tarde de terça-feira 26

F R A S E

“...Meu recado, 
em resumo, foi 
para que eles 
agarrassem 
essa oportuni
dade e aprovei
tassem a chan
ce de adquirir 
conhecimento".
Prefeita Bel Lorenzetti, sobre o 

projeto Jovem Aprendiz

P A R A  P E N S A R

“quero in
ventar o 
meu próprio 
pecado que
ro morrer do 
meu próprio 
veneno".

chico buarque

mailto:oeco@jornaloeco.com.br
http://www.jornaloeco.com.br
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e d u c a ç ã o
Cristiano Paccola/ Jornal O ECO

Jovens aprendizes
Prefeita Bel dá aula inaugural do Curso Jovem Aprendiz, no 

Centro Com unitário da Fartura; parceria entre prefeitura, 

Senar e iniciativa privada viabiliza curso técnico no campo

Cristiano Guirado

Na manhã de ontem a pre
feita Bel Lorenzetti (PSDB) 
ministrou a aula inaugural do 
Curso Jovem Aprendiz, viabili
zado por uma parceria entre o 
poder público, iniciativa priva
da e Senar (Serviço Nacional de 
Aprendizagem Rural). Ao lado 
do diretor de Desenvolvimen
to, Geração de Emprego e Ren
da, Altair Toniolo, o Rocinha, e 
representantes do Senar, a pre
feita falou à turma de cerca de 
30 alunos, entre 14 e 17 anos, 
moradores, em sua maioria, do 
distrito de Alfredo Guedes.

O curso vai ensinar aos jo
vens técnicas na lida com o tra
balho no campo, cultivo da ter
ra e trato com os animais, além 
de noções básicas de informáti
ca, cidadania e busca por opor
tunidades de emprego. A dura
ção será de nove meses.

"Eu tinha muita vontade de 
ajudá-los a enxergar a impor
tância desse projeto e da opor
tunidade que eles estão tendo 
de participar disso. Meu reca-

do, em resumo, foi para que 
eles agarrassem essa oportuni
dade e aproveitassem a chance 
de adquirir conhecimento", 
afirmou a prefeita, em entre
vista ao jornal O ECO. "Eles 
vão aprender não só técnicas 
do trato com a terra, mas tam
bém terão aulas de informáti
ca, preparação para entrevistas 
de emprego, currículo e aulas 
de orientação e postura a res
peito de valores éticos que ho
je estão tão perdidos e esqueci
dos na correria nossa do dia a 
dia", completa Bel.

O público alvo são alunos 
entre 14 e 17 anos. A maioria 
dos jovens inscritos é residente 
em Alfredo Guedes e cursa a sé
tima ou oitava série do ensino 
médio. "Também temos jovens 
de Lençóis que se interessaram 
pelo curso. Essa é uma fase em 
que é muito importante trazer 
o adolescente para perto e ter 
uma formação, e dar a opor
tunidade dele se envolver no 
contato com a natureza", diz 
Bel. "É um curso que a gente 
fez um esforço muito grande

para trazer para Lençóis, e con
seguimos graças a essa parceria 
com o Senar e com a iniciativa 
privada", acrescenta.

Também em entrevista ao 
jornal O ECO, Rocinha ressal
ta a importância de expor os 
jovens ao conhecimento téc
nico e qualificação no setor 
agropecuário. "Outros temas 
fazem parte da grade e tam
bém estamos preparando ci
dadãos. Criamos uma opção 
para grupos que normalmente 
teriam dificuldades de acesso 
a qualquer tipo de formação 
profissional", explicou. Se
gundo ele, com a conclusão 
dessa turma acontece uma 
análise sobre a demanda pa
ra a abertura de novas turmas 
para o mesmo conteúdo. Mas 
também não está descartada a 
parceria para a vinda de outros 
cursos. "Até o final de dezem
bro vamos analisar a viabili
dade de uma segunda turma e, 
existindo a demanda, também 
vamos estudar a possibilidade 
de trazer outros cursos dife
rentes", finaliza.

A prefeita Bel ministrou a aula inaugural do Curso Jovem Aprendiz, no Centro Comunitário da Fartura

Centro Comunitário passa por reformas
A aula inaugural do Cur

so Jovem Aprendiz, ministra
da pela prefeita Bel Lorenzeti 
(PSDB), aconteceu em um es
paço dividido com as equipes 
de obras. O Centro Comunitá
rio da Fartura passa por uma 
reforma interna e externa com 
o objetivo de melhorar o local 
visualmente e estruturalmen
te. "Estamos em fase final de 
obras e a entrega já atrasou 
um pouco. Em toda reforma a 
gente vai tendo surpresas con
forme a obra vai andando", 
explica Bel.

Segundo ela, a prefeitura 
está refazendo os banheiros e 
trocando a cobertura de todo 
o centro. Também será fei
ta uma parede divisória para 
criar um ambiente de depósito 
e liberar espaço para a sala de 
aula. "O Centro Comunitário 
da Fartura tem um pátio mui
to bom, que só será pintado. 
Fora isso, preparamos uma 
área de terra que vai servir pa
ra as aulas práticas do curso", 
diz a prefeita.

A prefeita ressalta que a 
questão visual também será

melhorada, tanto internamen
te quanto no espaço de entra
da. "Para que as pessoas che
guem até o prédio do Centro 
Comunitário, o acesso é por 
uma escada. Então estamos 
fazendo uma rampa para ga
rantir a acessibilidade", afir
mou a prefeita. "A entrada da 
estrada para o centro também 
está sendo melhorada para 
que as pessoas possam entrar 
com mais conforto e seguran
ça", concluiu. As obras devem 
ser entregues até o final da pri
meira quinzena de maio.

J O I S / J O C I

Jogos terão disputas e premiação separadas
Foram abertos oficial

mente na noite de ontem 
as disputas dos Jois (Jogos 
Industriários) e Joci (Jogos 
do Comércio e Indústria de 
Lençóis Paulista). A cerimô
nia realizada no Ginásio de 
Esportes Antonio Lorenzet- 
ti Filho, o Tonicão, contou 
com a presença da prefeita 
Bel Lorenzetti (PSDB), do 
diretor de Esportes José Len- 
ci Neto, autoridades e repre
sentantes de indústrias e em
presas participantes. Funcio
nários de 22 empresas, cerca 
de 1,5 mil participações, irão 
competir em 30 modalida
des até o mês de junho.

Diferentemente de anos 
anteriores, serão duas dis
putas paralelas envolvendo 
as empresas e indústrias da

cidade. Segundo a diretoria de 
Esportes, até o ano passado, 
a Fiesp (Federação das Indus
trias do Estado de São Pau
lo) permitiu que mesmo as 
empresas não federadas par
ticipassem dos jogos. Como 
esse ano, a Federação vetou a 
participação de empresas não 
beneficiárias, a prefeitura or
ganizou uma disputa parale
la. Assim, em 10 modalidades 
- atletismo, basquete, futsal, 
futebol 7, futebol de campo, 
natação, xadrez, tênis de cam
po, tênis de mesa e vôlei -  as 
disputas serão dos Jois e nas 
demais dos Joci.

"Para a população que 
assistir aos jogos não haverá 
diferença. O que pode aconte
cer é de as pessoas assistirem 
a uma partida dos Jois e em

Zé Lenci em reunião que definiu detalhes do JOIS/JOCI

seguida dos Jogos do Comér
cio e nem notarem a diferen
ça", garantiu Adolfo Luiz de 
Moura Martini, coordenador 
de atividades esportivas da 
diretoria de Esporte.

Além do Tonicão, as dis
putas serão realizadas no 
estádio Archangelo Brega, 
no Grêmio Lwart e Espaço 
Recreativo Zilor e no Clube 
Esportivo Marimbondo.

C O P A
S Ã O  P A U L O

A cidade de Ribeirão Bonito sediou no 
último domingo 24, a 4° Etapa da Co
pa São Paulo de Ciclismo 2011, que 
teve a presença de 118 atletas, de 21 
equipes que representaram 23 cidades 
de todo Estado. Na categoria Moun- 
tain Bike (MTB no asfalto), o ciclista 
lençoense Edson Carlos Sabino, cruzou 
a linha de chegada na 3® colocação.

Na categoria Elite-A, a principal 
da Copa, os atletas lençoenses Joel- 
mir e Cledison, assim como os de
mais atletas das outras categorias, 
terminaram a etapa no pelotão 
principal. A próxima competição 
da equipe lençoense será no dia 15 
de maio, em Cerquilho.

Momento em que foi descerrada a placa de lançamento das obras 
da escola; escola Guiomar vai ganhar mais 180 metros quadrados

Prefeita Bel entrega am pliação  
da Escola G uiom ar Borcat

Durante cerimônia na noi
te da terça-feira, 26, a prefeita 
Bel Lorenzetti (PSDB) fez a 
entrega das obras de amplia
ção da escola municipal de 
ensino fundamental Guiomar 
Fortunata Coneglian Borcat, 
localizada no Jardim Caju. O 
evento faz parte da programa
ção comemorativa pelos 153 
anos de Lençóis Paulista. A 
ampliação contou com a cons
trução de duas salas de aula e 
gabinete dentário, num total 
de 180,49 metros quadrados. 
O investimento foi de mais de 
R$ 146 mil.

A cerimônia contou com a 
presença da patronesse da es
cola, a senhora Guiomar For- 
tunata Coneglian Borcat (90 
anos). Também participaram 
do evento representantes da 
diretoria de Educação, entre 
eles, o diretor Luiz Eduardo 
Conti, de outras diretorias 
municipais, da Câmara, da 
comunidade do Jardim Caju e 
a equipe da escola. "Estamos 
aqui para celebrar desenvolvi

mento; é um ganho que está 
escola está tendo, que possi
bilita mais conforto para os 
alunos e favorece a aprendiza
gem", declarou a prefeita Bel. 
"A escola é o templo do saber 
e é nesse espaço que aconte
cem coisas fundamentais para 
a vida das nossas crianças, que 
vão marcá-las para sempre".

A diretora Simone Mari 
Justo aprovou a conclusão da 
ampliação. "Antes da amplia
ção, a escola não tinha salas 
para o reforço; agora pode
mos atender adequadamente 
a demanda relacionada à ace
leração de aprendizagem. Cer
ca de 200 alunos, somados os 
dois períodos, utilizam esse 
espaço. E o gabinete dentário, 
que antes ficava junto à área 
administrativa, agora também 
tem seu espaço próprio , ex
plica.

A escola Guiomar Fortuna- 
ta Coneglian Borcat foi inau
gurada no dia 26 de novembro 
de 2004 e hoje atende cerca de 
900 alunos.

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.
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Visão de negócio

Fachada da churrascaria: empreendimento nasceu da visão de negócios dos sócios Posto funciona de segunda a segunda, a partir das 6h, mas ideia é abrir mais cedo

Posto M odelo surgiu após sócios de fora virem em Lençóis Paulista uma boa cidade para investir

Bianca Zaniratto CEDINHO
Es p e c ia l  p a r a  O ECO

H á 11 anos, os sócios e amigos Rogério Ongaratto e Edson de Sousa resolveram in
vestir em Lençóis Paulista. Ambos já possuíam churrascarias em Araçatuba e Itu e 
durante as viagens -  pelas quais passavam pela cidade -  acharam que era um bom 
lugar para iniciar um novo negócio. Foi assim que surgiu a Churrascaria Modelo, 

às margens da rodovia Marechal Rondon.
Logo em seguida, apesar de ser um ramo até então inexplorado pelos sócios, Rogério e Edson 

resolveram abrir um posto de combustíveis ao lado da churrascaria. O posto leva o mesmo no
me: Modelo. "Como sempre passávamos pela rodovia, nas viagens entre Araçatuba e Itu, cons
tatamos que o local tinha potencial e construímos a churrascaria e, por consequência, veio o 
posto", conta Edson, 50 anos.

"Naquela época não tinha nada, a rodovia era um deserto. Como já havia muitas empresas 
e usinas e o movimento era grande, a possibilidade de atender esse público chamou a atenção 
dos dois, que resolveram comprar o terreno e montar o negócio", conta Patrícia Viana, 32 anos, 
que trabalha no posto desde a fundação e é viúva de Rogério. O sócio de Edson morreu no fim 
do ano passado aos 44 anos, vítima de uma hemorragia gástrica. Edson então resolveu arrendar 
a churrascaria e atualmente mantém apenas o posto.

A amizade entre Edson e Rogério teve início em Araçatuba, onde o segundo -  pertencente 
a uma vasta família do Rio Crande do Sul - tinha uma churrascaria. Com o tempo, os amigos 
resolveram montar uma churrascaria em Itu. "Como sempre fomos amigos de infância não foi 
muito difícil, pois nos dávamos muito bem e tínhamos muita confiança ente um e outro. Em Itu, 
amigos nos indicaram um ponto bom para comércio", lembra Edson. O negócio começou em 
1996 naquela cidade e a Churrascaria Caúcha Crill existe até hoje.

Antes de vir para Lençóis Paulista, porém, Edson abriu nova casa de churrasco em Indaiatuba, 
encerrando os negócios em Araçatuba. "Mas não deu certo em Indaiatuba e os dois tiveram a 
ideia de se instalar em Lençóis", lembra Patrícia.

Anos atrás, a churrascaria e o posto contavam com cerca 20 funcionários, mas com a morte 
de Rogério e o arrendamento da churrascaria, o quadro conta hoje com sete colaboradores. "O 
Edson resolver desfazer da churrascaria, pois não tinha condições de tocar aqui e em Itu. Em rela
ção ao quadro de funcionários, o número é reduzido, mas suficiente para manter as atividades", 
fala Patrícia.

Apesar de ser viúva de Ro
gério, ela ressalta que todas 
as decisões são tomadas por 
Edson. "Eu e a Bruna (geren
te) falamos várias vezes por 
dia com ele. Tudo que a gente 
precisa, ele providencia, mas 
o aval final é dele", esclarece 
Patrícia, que é assistente so
cial e trabalha na Associação 
dos Pais e Amigos dos Ex
cepcionais (Apae) de Lençóis 
Paulista.

Além dos combustíveis e 
troca de óleo, o Posto Modelo 
conta ainda com loja de conve
niência que vende apetrechos 
para carros, bebidas e petiscos. 
"Estamos com planos de mu
dança para abrir mais cedo, às

Patrícia Viana trabalha há 11 anos no estabelecimento: apoio ao 
proprietário

5h, e atender os clientes que querem pegar a estrada bem cedinho", revela a funcionária.

Setor exige atualização diária ANP

"O maior desafio do setor 
de combustíveis é estar atento 
a todas as exigências que sur
gem, pois parece que sempre 
tem algo novo para ser feito 
ou regularizado", afirma o 
empresário Edson de Sousa, 
50 anos, proprietário do Posto 
Modelo. A atualização diária é 
praticamente uma obrigação

de quem comercializa combus
tíveis.

A gerente Bruna Eloisa dos 
Santos, 23 anos, reitera a neces
sidade de manter-se informado 
principalmente sobre legislação 
e exigências para postos de com
bustíveis. "Todo dia temos de 
ler circulares, revistas e outros 
documentos. Fazemos isso pela

internet. São muitas mudanças e 
se der bobeira, a fiscalização não 
perdoa", conta a funcionária. As 
multas podem chegar variar de 
R$ 5 mil a R$ 100 mil.

"Desde uma proveta, que 
tem de ser calibrada, tem de ter 
o selo do Inmetro, até as placas 
de identificação do álcool, que 
agora se chama etanol, tem de

estar atento a tudo", afirma 
Patrícia Viana.

Bruna, que trabalha há 
dois anos no posto, gosta do 
que faz. "Sempre gostei de 
contabilidade. É claro que é 
complicado gerenciar, tem de 
ter jogo de cintura, mas en
caro cada dia como um novo 
desafio."

O Posto Modelo conta com cerca de 100 clientes fixos A gerente Bruna Eloisa dos Santos: atualização e desafio diária

A rigidez também abrange 
a procedência e qualidade do 
combustível. "De uns tempos 
para cá, o que não deixa de 
ser bom para quem trabalha 
com seriedade, é o aumento 
da fiscalização", diz Patrícia. 
Todo o combustível que che
ga das distribuidoras passa 
por análise regulamentada 
pela Agência Nacional do 
Petróleo (ANP). "Por não ter 
bandeira, muitas vezes não 
temos o crédito do cliente, 
mas é muito pelo contrário, 
pois os procedimentos garan
tem a qualidade do produto", 
completa.

Na parte fiscal, o tributo 
é recolhido na fonte, então 
o produto sai da usina com a 
nota fiscal eletrônica. "Quan
do chega, a gente imprime a 
nota e vê que aquele produto 
está regular. Todo esse rigor 
acontece por causa de pesso
as desonestas, que existem em 
todos os ramos. Mas tem um 
lado bom, pois garante a qua
lidade do produto vendido aos 
clientes", diz a funcionária. Fiscalizações são constantes
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Fotos: Aline Furlanetto

Meio ambiente em primeiro lugar
Manter um posto de com

bustíveis não é tarefa das mais 
simples. Além de todas as 
normas de segurança por ma
nipular produtos altamente 
inflamáveis, é preciso atentar-

se às normais ambientais. Por 
exemplo: toda a água usada 
no posto não pode sair na 
rua, então existem canaletas 
para guiar a água para caixas, 
as quais são periodicamente

limpas.
"Nada pode ser jogado no 

bueiro e pagamos tributos 
mensais, trimestrais, taxa para 
o Ibama (Instituto Brasileiro 
do Meio Ambiente e dos Re

cursos Naturais Renováveis)", 
afirma a funcionária Patrícia 
Viana. Também é necessário 
pagar seguro patrimonial e pa
ra funcionários, por causa da 
periculosidade da atividade.

Além do combustível, 
posto faz troca de 

óleo e mantém loja de 
conveniência
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Financeiramente, tam
bém é imprescindível destre
za e organização, já que os 
prazos para pagamento de 
combustíveis são de cerca de 
cinco dias. "E se você atrasa 
um dia e liga para fazer o 
pedido, eles não mandam. 
Se atrasar dois boletos, vira 
uma bola de neve. O nosso 
giro é longo para um prazo 
de pagamento curto, então 
você tem de ter um caixa es
truturado", explica Patrícia.

Por outro lado, para man
ter clientela é preciso ser ma
leável com formas de paga
mento. Atualmente, o Posto 
Modelo possui cerca de 100

clientes fixos. "A gente faci
lita pagamento, faz preço de 
bomba, dá desconto, pois 
por causa da fidelidade e da 
confiança de nossos clientes 
que estamos aqui, depois de 
oito meses do falecimento 
do Rogério", diz Patrícia.

Mesmo em um momen
to de contingenciamento 
de gastos, a ideia para o 
futuro é reativar o serviço 
de lava-rãpido. "Também 
pretendemos fazer uma 
reforma e oferecer mais 
serviços para os clientes. 
Agora, porém, não pode
mos contrair despesas", 
completa a funcionária.

Perfil técnico
Nome da empresa: Posto Modelo 

Fundadores: Rogério Ongaratto e Edson de Sousa 

Prorpíetárío atual: Edson de Sousa 

Ano de fundação: 1999

Serviços e produtos: venda de combustíveis e óleo, além da loja 
de conveniência

Número de funcionários: 7

Clientes: 100 (fixos), além do atendimento diário

Endereço: Avenida Lafayette Müller Leal, 1.357, jardim América

Telefone: (14) 3624-9665

Fiscalizações são constantes: cuidado com meio ambiente
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Passagem
garantida
Governo autoriza ponte na Lauro 
Perazolli; estrada entre Macatuba e 
Igaraçu do Tietê está interditada para 
caminhões desde janeiro

Carlos Alberto Duarte
E s p e c ia l  p a r a  O  E C O

O Governo do Estado autori
zou a reconstrução da ponte da 
estrada vicinal Lauro Perazolli, 
que liga Macatuba a Igaraçu do 
Tietê. A estrada esteve parcial
mente interditada desde o final 
do ano passado, época em que 
a ponte não oferecia segurança 
para o tráfego de veículos. No 
início do ano a ponte rodou no 
período de chuvas intensas.

Ontem o jornal O ECO re
cebeu a informação que a CGE 
Engenharia, de São José do Rio 
Preto, mesma empresa que rea
liza o recape na estrada vicinal, 
vai construir a nova ponte.

Dados técnicos e o valor da 
obra não foram divulgados, 
mas informação extraoficial 
dá conta que foi elaborado um 
projeto com base no índice 
pluviométrico dos últimos cem

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

Silvia Maria Gasparotto, Diretora Administrativa da Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, usando das atribuições que lhe são 
conferidas por lei, e, em cumprimento ao disposto na alínea ‘a’ do artigo 59 da 
Lei Orgânica do Município, torna público os seguintes atos oficiais:

Lei 4173 de 26.04.2011......Dá denominação ao próprio público munici
pal localizado no Jardim Maria Luiza I.

Lei 4174 de 26.04.2011...... Autoriza a celebração de convênio com o
Estado de São Paulo, por meio da Secretaria de Desenvolvimento Social.

Decreto 133 de 20.04.2011......Determina regras para o comércio ambu
lante nas imediações do Recinto de Exposições ‘José Oliveira Prado’ no perí
odo de 28 de abril a 8 de maio de 2011, durante a realização da XXXIV Feira 
Agropecuária Comercial e Industrial de Lençóis Paulista -  FACILPA.

Decreto 134 de 20.04.2011......Determina regras para o fluxo de trânsito e
para estacionamento nas imediações do Recinto de Exposições ‘José Oliveira 
Prado’ no período de 28 de abril a 8 de maio de 2011, durante a realização 
da XXXIV Feira Agropecuária Comercial e Industrial de Lençóis Paulista -  
FACILPA.

Decreto 135 de 20.04.2011......Concede prazo para que os proprietários e/
ou interessados comprovarem que seus imóveis foram atingidos pela enchente 
ocorrida em 17 de janeiro de 2011.

Decreto 136 de 20.04.2011......Dispõe sobre a nomeação dos membros do
Conselho Municipal das Tradições Nordestinas.

Decreto 138 de 27.04.2011.......Dispõe sobre a criação de creche que es
pecifica.

Decreto 139 de 27.04.2011.......Dispõe sobre a homologação do Concurso
Público referente ao Edital n.° 01/2011.

Portaria 600 de 25.04.2011........Autoriza a Scuderia Comércio de Veí
culos Ltda. a utilizar a Praça “Comendador Antonio Lorenzetti Filho” (Toni- 
cão).

Portaria 601 de 25.04.2011........Autoriza o Clube de Arte e Artesanato
Lençoense -  CAALE. a utilizar a Praça “Comendador Antonio Lorenzetti Fi
lho” (Tonicão).

Portaria 602 de 25.04.2011........Prorroga o afastamento concedido a Clea
Elizabeth Belei Luciano, Monitor de Creche -  tratamento de saúde.

Portaria 603 de 25.04.2011........Concede licença gestante a Gislene Cris
tina Francisco, Agente de Saúde.

Portaria 604 de 26.04.2011........Afasta Maria Soely Miranda, Professor
de Educação Infantil -  tratamento de saúde.

Portaria 605 de 26.04.2011........AfastaSonia Aparecida Maia Leonildo
Strutzel, Professor de Ensino Fundamental I -  tratamento de saúde.

Portaria 606 de 27.04.2011........Concede licença gestante a Sandra Ester
Alves, Assistente de Saúde da Família.

Lençóis Paulista, 27 de abril de 2011.

Silvia Maria Gasparotto 
Diretora Administrativa

Publicado no jornal O Eco, no dia 28 de abril de 2011. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 69,21
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Consultoria V
Rua XV de Novembro, 581 • 5° andar • Salas 55 e 56 

Lençóis Paulista • F.: 3263-0528 • E-mail: exata@lpnet.com.br

NOTAS DE FALECIMENTOS
Semana de 21 de Abril a 27 de Abril

DIA 21 - ANTONIA BADESSO TURCO 
84 anos, Lençóis Paulista.

DIA 21 - TERESA FERNANDES 
MARIANO, 81 anos, Lençóis Paulista.

DIA 21 - SEBASTIAO DE OLIVEIRA 
59 anos, Lençóis Paulista.

DIA 24 - ADOLFO LUIZ RIBEIRO 
94 anos, Macatuba.

DIA 24 - ADELIA TRECENTI CRISTOVÃO 
79 anos, Lençóis Paulista.

DIA 25 - CLEUSA BERNARDO 
AFFONSO, 38 anos, Lençóis Paulista.

DIA 26 - ANTONIO GARCIA 
80 anos, Macatuba.

DIA 26 - DALVA PIEDADE DA SILVA 
61 anos, Lençóis Paulista.

DIA 26 - ISABEL APARECIDA TEODORO 
61 anos, Alfredo Guedes.

DIA 27 - NATI-MORTO DE VERA LUCIA 
CRESCENCIO DOS SANTOS, 0 Dias 
Lençóis Paulista.

Local da vicinal Lauro Perazolli onde será construída ponte; trânsito no local está impedido desde janeiro
anos para dimensionar os tu
bos de concreto que serão uti
lizados na nova ponte.

Segundo o que apurou a re
portagem, dependendo das con
dições do tempo, as obras devem 
ter início já na próxima semana, 
com previsão de que a ponte este
ja concluída em cerca de 60 dias.

CINCO MESES
O debate sobre a construção 

de uma nova ponte da estrada 
vicinal Lauro Perazoli se arras
tou por cerca de cinco meses. A 
falta de segurança na passagem 
foi constatada durante a transi
ção de governo, o que atrasou a 
liberação da obra.

No início deste ano o pre
feito Coolidge Hercos Júnior 
(PMDB) participou de audiên
cias na Secretaria dos Transpor
tes para tentar resolver o im
passe. Coolidge alegou falta de 
recursos, na ordem dos R$ 300

mil, para bancar a obra com di
nheiro do município. Sugeriu 
ao Governo do Estado, através 
de parceria com o DER, o rateio 
dos custos: a prefeitura assumia 
mão-de-obra e o DER oferece-

ria o material. Outra sugestão 
apresentada por Coolidge foi 
um aditivo no contrato da em
presa que recupera a estrada vi- 
cinal para construir a nova pon
te, ao que tudo indica, sugestão

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

DESPACHO DE RATIFICAÇÃO DE 
INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

IZABEL CRISTINA CAMPANARI LORENZETTI, Prefeita Muni
cipal de Lençóis Paulista, usando das atribuições que lhe foram conferi
das por lei, para efeitos de cumprimento do artigo 26 da Lei Federal n.° 
8.666/93, ratifica a contratação da empresa CAMILLO PRODUÇÕES AR
TÍSTICAS LTDA, com registro no CNPJ/MF sob n.° 07.884.914/0001-01, 
para apresentação musical do artista “DANIEL”, no valor total de R$ 
110.000,00 (cento e dez mil reais), cuja despesa correrá através da INE- 
XIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO N.° 005/2011, Processo n° 088/2011, 
com fundamento no inciso III do artigo 25, da Lei Federal n.° 8.666/93 e 
suas alterações.

Publique-se, como condição de eficácia do ato.
Lençóis Paulista, 26 de abril de 2011.

IZABEL CRISTINA CAMPANARI LORENZETTI 
Prefeita Municipal

DESPACHO DE RATIFICAÇÃO DE 
INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

IZABEL CRISTINA CAMPANARI LORENZETTI, Prefeita Muni
cipal de Lençóis Paulista, usando das atribuições que lhe foram conferi
das por lei, para efeitos de cumprimento do artigo 26 da Lei Federal n.° 
8.666/93, ratifica a contratação da empresa VANESSA CRISTINA CA- 
ZON - ME, com registro no CNPJ/MF sob n.° 13.186.583/0001-39, para 
apresentação musical da artista “FERNANDA BRUM” e da “BANDA 
ROSA DE SARON”, no valor total de R$ 90.000,00 (noventa mil reais), 
cuja despesa correrá através da INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO N.° 
003/2011, Processo n° 086/2011, com fundamento no inciso III do artigo 
25, da Lei Federal n.° 8.666/93 e suas alterações.

Publique-se, como condição de eficácia do ato.
Lençóis Paulista, 26 de abril de 2011.

IZABEL CRISTINA CAMPANARI LORENZETTI 
Prefeita Municipal

DESPACHO DE RATIFICAÇÃO DE 
INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

IZABEL CRISTINA CAMPANARI LORENZETTI, Prefeita Muni
cipal de Lençóis Paulista, usando das atribuições que lhe foram conferi
das por lei, para efeitos de cumprimento do artigo 26 da Lei Federal n.° 
8.666/93, ratifica a contratação da empresa COROTTE PROMOÇÕES, 
PROPAGANDA E PUBLICIDADE LTDA - ME, com registro no CNPJ/ 
MF sob n.° 03.464.569/0001-04, para apresentação musical dos artistas 
“ANDRÉ & MATHEUS”, “MUSICAMP”, “BANDA OS QUATRO”, 
“BANDA RENOVADOS”, “BANDA MACHINARA”, “ANA KELLY” e 
“MATÃO & MATHIAS” no valor total de R$ 50.000,00 (cinquenta mil 
reais), cuja despesa correrá através da INEXIGIBILIDADE DE LICITA
ÇÃO N.° 004/2011, Processo n° 087/2011, com fundamento no inciso III 
do artigo 25, da Lei Federal n.° 8.666/93 e suas alterações.

Publique-se, como condição de eficácia do ato.
Lençóis Paulista, 26 de abril de 2011.

IZABEL CRISTINA CAMPANARI LORENZETTI 
Prefeita Municipal

Publicado no jornal O Eco, no dia 28 de abril de 2011. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 86,75.

adotada pelo Estado.

l im it a d o r
No início do mês de janeiro 

a prefeitura de Macatuba insta
lou um limitador de altura na

ponte da divisa do município 
com Igaraçu e liberou o tráfego 
apenas para veículos leves. Cer
ca de 15 dias depois registrou 
na polícia civil um boletim de 
ocorrência por danos. Pessoas 
não identificadas usaram uma 
máquina para destruir o limita
dor de altura e liberar a passa
gem de caminhões. No período 
em que o limitador permane
ceu instalado, a polícia militar 
registrou ao menos cinco ocor
rências de danos em caminhões 
que trafegavam pela vicinal. 
No final do mês de março um 
ônibus com atletas de Bauru 
que trafegava sentido Igaraçu 
do Tietê/Macatuba bateu no 
limitador e derrubou uma das 
travessas sobre um Voyage que 
transitava no sentido contrário. 
O condutor do veículo ficou 
ferido e correu risco de ficar pa
raplégico, segundo familiares. 
O carro teve danos de grande 
monta. Após o acidente, a pre
feitura construiu um desvio e 
liberou o trânsito de veículos 
pesados na estrada.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convoca, 
o(s) interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Concurso Público 
abaixo identificado para o preenchimento de 3 (três) vagas, na Prefeitura 
Municipal de Lençóis Paulista e informa que o não comparecimento no 
dia, horário e local estabelecidos pela presente convocação implicará na 
perda de vaga conforme preceitua a lei.

Edital: 03/2010
Cargo: Agente de Serviços Gerais
Local: Comissão Municipal de Serviço Civil, sita na Avenida Brasil, 

862 -  Centro.
Data: 2 de maio de 2011
Horário: 8h30

01 -  Agnaldo Aparecido da Cruz
02 -  Maria Luiza Celestino da Silva
03 -  Julieta Alves Passos

Lençóis Paulista, 27 de abril de 2.011.

Marcos Norabele
Presidente Comissão Municipal de Serviço Civil

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convoca, 
o(s) interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Concurso Público 
abaixo identificado para o preenchimento de 1 (uma) vaga, na Prefeitura 
Municipal de Lençóis Paulista e informa que o não comparecimento no 
dia, horário e local estabelecidos pela presente convocação implicará na 
perda de vaga conforme preceitua a lei.

Edital: 04/2009
Cargo: Cozinheiro
Local: Comissão Municipal de Serviço Civil, sita na Avenida Brasil, 

862, centro.
Data: 2 de maio de 2011
Horário: 8h30

01 -  Francine Varotto Alves
02 -  Lucia Fernandes dos Santos
03 -  Maria Ivone Cardoso

Lençóis Paulista, 26 de abril de 2.011.

Marcos Norabele
Presidente da Comissão Municipal de Serviço Civil

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convoca, 
o(s) interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Concurso Público 
abaixo identificado para o preenchimento de 1 (uma) vaga, na Prefeitura 
Municipal de Lençóis Paulista e informa que o não comparecimento no 
dia, horário e local estabelecidos pela presente convocação implicará na 
perda de vaga conforme preceitua a lei.

Edital n.°: 002/2010
Cargo: Agente Comunitário de Saúde -  Área 3
Local: Comissão Municipal de Serviço Civil, sita na Avenida Brasil, 

862, Centro.
Data: 2 de maio de 2011
Horário: 8h30

01 -  Ana Paula Camargo

Lençóis Paulista, 26 de abril de 2.011.

Marcos Norabele
Presidente Comissão Municipal de Serviço Civil

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convoca, 
o(s) interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Concurso Público 
abaixo identificado para o preenchimento de 1 (uma) vaga, na Prefeitura 
Municipal de Lençóis Paulista e informa que o não comparecimento no 
dia, horário e local estabelecidos pela presente convocação implicará na 
perda de vaga conforme preceitua a lei.

Edital: 03/2009 
Cargo: Monitor de Creche
Local: Comissão Municipal de Serviço Civil, sita na Avenida Brasil, 

862 - Centro
Data: 2 de maio de 2011 
Horário: 8h30

01 -  Sandra Aparecida Amaro 

Lençóis Paulista, 26 de abril de 2.011.

Marcos Norabele
Presidente da Comissão Municipal de Serviço Civil

Publicado no jornal O Eco, no dia 28 de abril de 2011. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 130,40
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S E R V I Ç O

Dose dupla
Diretoria de Saúde terá dois 

ambulatórios m édicos para atender 

população em recinto da Facilpa; cerca de 

130 hom ens devem fazer a segurança do 

recinto nos dias de maior movimento

VITOR GODINHO

Para poder aproveitar bem 
todas as atrações da 34° Facil
pa, a população que pretende 
se dirigir ao recinto José Olivei
ra Prado, durante os 11 dias de 
festa deve tomar alguns cuida
dos, principalmente com rela
ção à saúde e segurança. Neste 
ano, a segurança foi reforçada, 
mas sempre é bom ficar atento, 
principalmente com crianças 
e pertences pessoais, segundo 
os organizadores. Nos dias de 
maior movimento, cerca de 130 
seguranças devem atuar na feira. 
Para o caso de alguém passar 
mal, dois ambulatórios serão 
montados para realizar o aten
dimento.

De acordo com o diretor de 
Saúde, Márcio Santarém, como 
no ano passado, a diretoria de 
Saúde terá duas unidades médi
cas para realizar atendimentos 
de emergência durante toda Fa- 
cilpa.

O primeiro ambulatório es
tará localizado na sede do Clube 
do Jeep de Lençóis Paulista. No 
local, serão realizados diversos 
tipos de atendimento de saúde, 
principalmente os de menor 
complexidade, como aferimento 
de pressão arterial, embriaguez, 
entre outros. A unidade também 
realizará o teste rápido para de
tectar HIV e fará a distribuição 
de preservativos.

Já o segundo ambulatório fi
cará no antigo Banespinha, pró-

ximo da arena. Neste local, um 
médico ficará disponível para 
atender casos mais graves como 
mal súbito, cortes, torções e pro
blemas relacionados aos peões 
do rodeio.

Devido ao surto de conjunti- 
vite, Santarém recomenda que as 
pessoas evitem o contato físico e 
lavem as mãos constantemente. 
"As recomendações com relação 
à Facilpa são as mesmas de todos 
os dias. A higiene é o principal. 
Lavar as mãos constantemente. 
Se isso não for possível, evitar 
colocar as mãos nos olhos e na 
boca. É recomendado também 
que as pessoas comam antes de 
se dirigir para a feira para não ter 
problemas de queda de pressão, 
principalmente, os frequenta
dores da arena que ficam em 
pequeno espaço, e claro, fazer 
uso moderado de bebidas alco
ólicas", recomendou o diretor.

s e g u r a n ç a
Outro ponto de destaque 

desta 34^ Facilpa será a segu
rança. Segundo o coordenador 
desse setor na feira, Osmair 
Santana, cerca de 130 homens 
devem atuar dentro do recinto 
nos dias de maior movimento. 
"Neste ano a segurança foi refor
çada principalmente por causa 
da boate. O recinto também terá 
segurança funcionando pratica
mente 24h", explicou.

O monitoramento por câ
meras também foi ampliado. 
Segundo Santana, os principais

Serviços como de Saúde e Segurança dão tranquilidade para quem 
vai aproveitar a Facilpa; campanhas serão realizadas durante festa

pontos do recinto estarão sendo marotes e praça de alimentação, 
observados como portaria, ca- em diversas partes.

Prefeitura Municipal de Areiópolis

O Presidente da Câmara Municipal de Areiópolis, no uso de suas atribuições,

FAZ SABER QUE A CÂMARA APROVOU E ELE, NOS TERMOS DO ARTIGO 
53, PARAGRAFO ÚNICO E ARTIGO 54 § 6° DA LEI ORGANICA DO MUNCIPIO DE 
AREIÓPOLIS, C.C. ARTIGO 240, § 3° DO REGIMENTO INTERNO DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE AREIÓPOLIS, PROMULGA A SEGUINTE LEI:

Lei n°.1.566 de 26 de abril de 2011

“Dispõe sobre a nova diária para as despesas de viagem dos servidores munici
pais

Artigo 1° - Os motoristas do quadro de servidores do Município de Areiópolis terão 
direito ao recebimento de uma diária no valor de R$ 25,00 (vinte e cinco reais), em via
gens cujo percurso a ser vencido não ultrapasse 10 (dez) horas de trabalho, compreenden
do ida e volta. Em viagens que ultrapassar referido período, ocorrerá o acréscimo de R$ 
10,00(dez reais), passando a ter direito ao recebimento do montante de R$ 35,00(trinta e 
cinco reais).

Artigo 2° - SUPRIMIDO.

Artigo 3° - Revogam-se as Leis n.° 1.396 de 26 de agosto de 2005 e n.°1422 de 27 
de novembro de 2006.

Artigo 4° - As despesas decorrentes desta lei correrão por conta de dotação orça
mentária vigente.

Artigo 5° - Está Lei entrará em vigência na data de sua publicação.

Areiópolis, 26 de abril de 2011

CARLOS ALBERTO LEITE 
PRESIDENTE

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

MUNICIPIO DE LENÇÓIS PAULISTA 
Balanço Financeiro do Regime Próprio de Previdência Social 

Período de Referência : Janeiro/2011 a Março/2011

Títulos 
ORÇAMENTÁRIA 
RECEITAS ORÇAMENTÁRIAS 
Receitas Correntes 
Receitas de Contribuições 
Receita Patrimonial 
Outras Receitas Correntes

R E C E I T A 
R$ R$ R$

4.953.725,21
4.953.725,21

3.143.271,90
1.731.340,63

79.112,68

INTERFERÊNCIAS ATIVAS 
Transferências Financeiras Recebidas

EXTRA-ORÇAMENTÁRIA 
Retenções de Terceiros 
Restos a Pagar 
Créditos a Receber

403.408,08

325.735,95

403.408,08

325.735,95

SALDO DO EXERCICIO ANTERIOR 
Caixa
Bancos Conta Movimento 
Aplicações Financeiras

94.299.899,30

497.230,96
93.802.668,34

T O T A L 99.982.768,54 T O T A L

Títulos
ORÇAMENTÁRIA 
DESPESAS ORÇAMENTÁRIAS 
Despesas Correntes 
Pessoal e Encargos Sociais 
Outras Despesas Correntes

Despesas de Capital 
Investimentos

EXTRA-ORÇAMENTÁRIA 
Retenções de Terceiros 
Restos a Pagar (pagamentos) 
C réditosem C irculação^^^

D E S P E S A 
R$ R$

873.686,10
65.754,26

R$

940.330,36
939.440,36

890,00
890,00

761.989,15
325.735,95
436.253,20

SALDO P/ EXERCICIO SEGUINTE 
Caixa
Bancos Conta Movimento 
A p liçaçõesF inançeiras^^^_^^^_

98.280.449,03

448.748,53
97.831.700,50

99.982.768,54

ANTONIO MARCOS MARTINS 
DIRETOR DO INSTITUTO DE PREV. MUNICIPAL

Lençóis Paulista, 27 de Abril de 2011. 

MARCOS NORABELE
PRESIDENTE CONSELHO ADMINISTRATIVO

ANA PAULA PAES FERREIRA DEONIZIO 
CONTADOR CRC 1SP198074/O-0

MUNICIPIO DE LENÇÓIS PAULISTA 
Balanço Orçamentário do Regime Próprio de Previdência Social 

Período de Referência : Janeiro/2011 a Março/2011

R E C E I T A D E S P E S A
Títulos Previsão Execução Diferença Títulos Fixação Execução Diferença

RECEITAS CORRENTES CRÉDITOS ORÇAMENTÁRIOS E SUPLEMENTARES
Receita de contribuições 5.183.500,00 1.183.822,85 3.999.677,15 DESPESAS CORRENTES

Receita patrimonial 10.000.000,00 1.731.340,63 8.268.659,37 Pessoal e encargos sociais 6.199.600,00 5.872.200,00 327.400,00
Outras receitas correntes 513.000,00 79.112,68 433.887,32 Outras despesas correntes 395.000,00 132.072,82 262.927,18

OPERAÇÕES INTRA-ORÇAMENTÁRIAS CORRENTES DESPESAS DE CAPITAL

Receita de contribuições (i-o) 8.754.300,00 1.993.010,12 6.761.289,88 Investimentos 102.400,00 1.184,72 101.215,28

Outras receitas correntes (i-o) 0,00
RESERVA DE CONTINGENCIA

DEDUÇÕES DAS RECEITAS Reserva de Contingência 19.303.800,00 19.303.800,00

Deduções de receitas correntes -33.561,07 33.561,07

Subtotal (1) 24.450.800,00 4.953.725,21 19.497.074,79 Subtotal (1) 26.000.800,00 6.005.457,54 19.995.342,46
DEFICIT TOTAL 1.550.000,00 1.051.732,33 498.267,67 SUPERAVIT TOTAL 0,00 0,00
TOTAL ( 1 + 2 ) 26.000.800,00 6.005.457,54 19.995.342,46 TOTAL ( 1 + 2 ) 26.000.800,00 6.005.457,54 19.995.342,46

ANTONIO MARCOS MARTINS 

DIRETOR DO INSTITUTO PREV. MUNICIPAL

Lençóis Paulista, 27 de Abril de 2011. 

MARCOS NORABELE

PRESIDENTE CONSELHO ADMINISTRATIVO

ANA PAULA PAES FERREIRA DEONIZIO 

CONTADOR CRC 1SP198074/O-0

Publicado no jornal O Eco, no dia 28 de abril de 2011. Na página A7. Valor da publicação R$ 179,11

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista
Atos Decisórios do Ilmo. Sr. Diretor Jurídico 

ACUMULAÇÃO DE CARGOS

O Diretor Jurídico da Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista, usan
do das atribuições conferidas pelo Decreto Executivo N.° 40/2005, com ba
se no artigo 5° do Decreto Executivo n.° 435/2006, expede o(s) seguinte(s) 
ATO(S) DECISÓRIO(S):

ACUMULAÇÃO DEFERIDA:

Ato Decisório n.° 62/2011 -  Loide Cordeiro de Souza, Professora de 
Educação Infantil na “E.M.E.I. Maria Tereza da Silva Coelho Jacon” junto 
ao Município de Lençóis Paulista e Professor de Educação Básica na “E.E. 
Dr. Paulo Zillo” junto ao Estado de São Paulo. Admitida pelo regime esta
tutário, neste Município. Acumulação legal.

Ato Decisório n.° 63/2011 -  Alessandra Regina Varasquim, Professora 
de Educação infantil na “E.M.E.I. Prof. Marcellino Dayrell Queiroz” junto 
ao Município de Lençóis Paulista. Admitida pelo regime estatutário, neste 
Município. Acumulação legal.

Ato Decisório n.° 64/2010 -  Maria Aparecida Argentino Morais, Pro
fessora de Educação Infantil e Especial na “E.M.E.I.F. Prof. Nelson Brollo” 
junto ao Município de Lençóis Paulista. Admitida pelo regime estatutário, 
neste Município. Acumulação legal.

Ato Decisório n.° 65/2011 -  Bruna Carolina Borges, Professora de 
Educação Infantil (substituta) na “E.M.E.I. Prof. Marcelino Dayrell Quei
roz” e Professora de Educação Básica na(substituta) “E.M.E.I.F. Irma Car- 
rit” junto ao Município de Lençóis Paulista. Admitida pelo regime estatu
tário, neste Município. Acumulação legal.

Ato Decisório n.° 66/2011 -  Deise Luci Santana Alves, Coordenador 
Pedagógico na “E.M.E.I. Prof. Marcellino Dayrell Queiroz” junto ao Mu
nicípio de Lençóis Paulista e Professor de Educação Infantil junto ao Mu
nicípio de Agudos (afastada -  licença sem vencimentos). Admitida pelo 
regime estatutário, neste Município. Acumulação legal.

Ato Decisório n.° 67/2011 -  Valéria Amabile Nelli Mantelli, Profes
sora de Educação Infantil na “E.M.E.I. Yvonne Conti Capoani” e Profes
sora de Educação Básica I na “E.M.E.F. Luiz Zillo” junto ao Município 
de Lençóis Paulista. Admitida pelo regime estatutário, neste Município. 
Acumulação legal.

Ato Decisório n.° 68/2011 -  Carina da Costa Almeida, Professora de 
Educação Básica II na “E.M.E.I.F. Guiomar Fortunata Coneglian Borcat” 
junto ao Município de Lençóis Paulista e na “E.E. Rubens Pietraróia” junto 
ao Estado de São Paulo. Admitida pelo regime estatutário, neste Municí
pio. Acumulação legal.

Ato Decisório n.° 69/2011 -  Sueli Aparecida Mantelli, Coordenadora 
do Ensino Fundamental na “Diretoria Municipal de Educação” junto ao 
Município de Lençóis Paulista e Professora de Educação Básica II na “E.E. 
Rubens Pietraróia” junto ao Estado de São Paulo. Admitida pelo regime 
estatutário, neste Município. Acumulação legal.

Ato Decisório n.° 70/2011 -  Mariana Cristina Costa, Professora de 
Educação Básica II na “E.M.E.F. Guiomar Fortunata Coneglian Borcat”, 
e na “E.M.E.F. Prof.  ̂Lina Bosi Canova” junto ao Município de Lençóis 
Paulista. Admitida pelo regime estatutário, neste Município. Acumulação 
legal.

Ato Decisório n.° 71/2011 -  Glenda Fernandes Sanches, Professora 
de Educação Infantil na “E.M.E.I. Maria Tereza da Silva Coelho Jacon” e 
Professora de Educação Básica I na “E.M.E.I.F. Prof.  ̂Guiomar Fortunata 
Coneglian Borcat” junto ao Município de Lençóis Paulista. Admitida pelo 
regime estatutário, neste Município. Acumulação legal.

Ato Decisório n.° 72/2011 -  Gilmar Tolentino, Professor de Educação 
Básica II na “E.M.E.F. Prof.  ̂Idalina Canova de Barros” junto ao Municí
pio de Lençóis Paulista e na “E.E. Dr. Osmar Francisco Conceição” junto 
ao Estado de São Paulo. Admitido pelo regime estatutário, neste Municí
pio. Acumulação legal.

Ato Decisório n.° 73/2011 -  Alessandra Cristina Perantoni Blanco, 
Professora de Educação Básica II na “E.M.E.F. Prof.  ̂Lina Bosi Canova” 
junto ao Município de Lençóis Paulista na “E.E. Prof.  ̂Antonieta Grassi 
Malatrasi” junto ao Estado de São Paulo. Admitida pelo regime estatutário, 
neste Município. Acumulação legal.

Ato Decisório n.° 74/2011 -  Adriana Fernandes Vieira de Barros, Pro
fessora de Educação Básica II na “E.M.E.F. Prof.  ̂Idalina Canova de Bar
ros” junto ao Município de Lençóis Paulista, na “E.E. Padre João Batista 
de Aquino” e na “E.E. Prof.  ̂Nilza Maria Santarém Paschoal” junto ao 
Estado de São Paulo. Admitida pelo regime estatutário, neste Município. 
Acumulação legal.

Ato Decisório n.° 75/2011 -  Silvana Benedita Alves, Professora de 
Educação Infantil (substituta) na “E.M.E.I. Monteiro Lobato” junto ao Mu
nicípio de Lençóis Paulista e Professora de Educação Básica II na “E.E. Dr. 
Paulo Zillo” junto ao Estado de São Paulo Admitida pelo regime estatutá
rio, neste Município. Acumulação legal.

Ato Decisório n.° 76/2011 -  Ana Luiza Teixeira, Professora de Educa
ção Básica II na “E.M.E.F. Prof.  ̂Lina Bosi Canova” junto ao Município de 
Lençóis Paulista e na “E.E. Virgílio Capoani” junto ao Estado de São Pau
lo. Admitida pelo regime estatutário, neste Município. Acumulação legal.

Ato Decisório n.° 77/2011 -  Josemeri Rodrigues Pacheco, Coordena
dora Pedagógica na “E.M.E.I.F. Prof.  ̂Philomena Briquesi Boso” junto ao 
Município de Lençóis Paulista e Professora de Educação Básica II na “E.E. 
Rubens Pietraróia junto ao Estado de São Paulo. Admitida pelo regime 
estatutário, neste Município. Acumulação legal.

Ato Decisório n.° 78/2011 -  Douglas Coneglian, Coordenador de 
Administração de Esportes e Recreação junto ao Município de Lençóis 
Paulista e Professor de Educação Básica II na “E.E. Dr. Paulo Zillo” e na 
“E.E. Prof.  ̂Vera Braga Franco Giacomini”, junto ao Estado de São Paulo. 
Admitido pelo regime estatutário, neste Município. Acumulação legal.

Ato Decisório n.° 79/2011 -  José Rubens Boso, Professor de Educação 
Básica II (substituto) na “E.M.E.F. Prof.  ̂Idalina Canova de Barros” jun
to ao Município de Lençóis Paulista e na “E.E. Prof. Manoel Gonçalves” 
junto ao Estado de São Paulo. Admitido pelo regime estatutário, neste Mu
nicípio. Acumulação legal.

Lençóis Paulista, 26 de abril de 2.011.

LEANDRO ORSI BRANDI 
Diretor Jurídico

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
AVISO DE LICITAÇÃO -  Tomada de Preços n° 007/2011 -  Pro

cesso n° 089/2011
Objeto: Contratação de empresa especializada para execução das 

obras de construção e instalação de um poço tubular profundo, no bairro 
Jardim Príncipe. Tipo: menor preço -  Encerramento: 16 de maio de 2011 
às 14:00 horas -  Cadastramento: poderá ser feito até às 17:00 horas do 
dia 13 de maio de 2011 -  O edital encontra-se disponível no site www. 
lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, 
Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. 
Lençóis Paulista, 27 de abril de 2011. JOSÉ DENILSON NOGUEIRA 
-  Diretor de Suprimentos.

Publicado no jornal O Eco, no dia 28 de abril de 2011. Na página A7. 
Valor da publicação R$ 175,89
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C A M A R A

Guerra contra a murta
Câmara de Pederneiras aprova lei que autoriza município a 

substituir árvores tipo murta em distritos de Santelmo e Vanglória

VITOR GODINHO

A Câmara de Vereadores de 
Pederneiras aprovou na terça- 
feira 26 uma lei que promete dar 
o que falar: a substituição das 
árvores do tipo murta nos dis
tritos de Santelmo e Vanglória. 
O projeto é de autoria do presi
dente da Casa Ricardo de Moura 
Ferreira (PV), o Ricardo de San- 
telmo, e deu entrada na Câmara 
a cerca de um mês. Mas devido à 
polêmica do assunto, a votação 
só ocorreu na última sessão após 
receber uma emenda de Juarez 
Solana de Freitas (PV).

O presidente justificou seu 
projeto de extinção da árvore

do tipo murta devido à planta 
ser hospedeira da bactéria Can- 
didatus Liberibacter, causadora 
do Greening, doença que afeta 
a citricultura, principalmente da 
laranja. "É de conhecimento de 
todos que a cultura da laranja é a 
segunda maior de nosso municí
pio, só perdendo para as planta
ções de cana de açúcar. Esse é um 
setor que gera muitos empregos, 
especialmente em Santelmo, e 
não podemos deixar as planta
ções serem atingidas por esta do
ença", justificou o presidente.

O primeiro projeto apresen
tado na Câmara previa a substi
tuição das árvores do tipo mur- 
ta por de outras espécies em

todo município de Pederneiras. 
Mas a proposta enfrentou resis
tência de praticamente todos os 
vereadores, que acharam a me
dida muito radical.

Solana então propôs uma 
emenda que restringiu a subs
tituição das árvores apenas aos 
distritos de Santelmo e Vangló- 
ria, que ficam dentro do raio de 
quatro quilômetros de trans
missão do Greening, dissemi
nado por um inseto conhecido 
como Diaphorina citri.

Outro detalhe da emenda é 
que a Lei apenas vai autorizar a 
prefeitura a fazer a substituição 
das árvores, já que a Câmara 
não pode criar gastos para o

Foto Vitor Godinho/O Eco

Vereadores aprovam projeto que autoriza prefeitura a substituir árvores tipo murta para evitar o Greening

Executivo. Caberá então à pre- será feita e o prazo para a troca. para que elas realizem o procedi- 
feita Ivana Maria Bartolini Ca- A emenda de Solana também mento de substituição. Diversas 
marinha (PV) especificar, por autoriza a prefeitura a firmar con- empresas de citricultura demons- 
meio de regulamentação, como vênio com entidades privadas traram interesse no projeto.

Joãozinho da Farmácia intermedia doação de carro
Foto Vitor Godinho/O Eco

A Legião Mirim de Pe
derneiras recebeu a notícia 
da doação de dois carros, na 
última sessão de terça-feira, 
da Câmara de Vereadores. 
Um dos automóveis, uma 
Perua Kombi ano 1995, foi 
doado pela prefeitura. O 
outro veículo foi doado por

uma emenda parlamentar 
do deputado estadual Pedro 
Tobias, depois do pedido do 
vereador Jonilce Pranas (PS
DB), o Joãozinho da Farmá
cia. Segundo ele, o pedido 
foi intermediado pelo sub- 
secretario da Casa Civil, Ru
bens Cury. "Eu fiz o pedido

ao deputado Pedro Tobias 
que sempre ajuda muito o 
município de Pederneiras e 
ele com a ajuda de Rubens 
Cury conseguiu essa doação 
de uma Perua Kombi nova 
para a Legião Mirim, uma 
entidade muito importante 
em nosso município", expli

cou Joãozinho.
O vereador afirmou ain

da que além da doação do 
veículo foi encaminhada 
à entidade recursos para a 
compra de um fogão indus
trial, um freezer e instru
mentos para a fanfarra da 
Legião Mirim. Joãozinho da Farmácia consegue carro a Pedro Tobias



Foto: Quioshi Goto/Jornal da Cidade

Vítimas do A G U D O S

bullvin
Autor de disparo em Agudos pode ter sido vítima de buUying, diz 

delegado; rapaz baleado em frente à escola continua na UTI

• >

Delegado Jader Biazon investiga caso de tentativa de homicídio em escola de Agudos; autor de disparo continua foragido

Carlos A lberto Duarte
Es p e c i a l  p a r a  O ECO

A Polícia Civil de Agudos 
trabalha com a hipótese do 
menor, autor do disparo con
tra o estudante Paulo Henrique 
Parra, 18 anos, ter sido vítima 
de bullying. A linha de inves
tigação foi anunciada ontem à 
tarde pelo delegado Jader Bia- 
zon, que investiga o caso, em 
entrevista ao O ECO/Ventura 
FM. "Estamos trabalhando 
com essa possibilidade", con
tou o delegado. O disparo que 
atingiu Paulo Henrique ocor
reu na noite de segunda-feira 
25, próximo a uma escola es
tadual de Agudos.

O delegado revelou que 
depoimentos e relatos in
formais confirmam que com 
frequência a vítima intimida
va o menor de 17 anos. On
tem, policiais continuavam à 
procura dos dois adolescen
tes acusados de brigar e dis
parar um tiro contra Paulo 
Henrique, próximo a escola 
estadual Professora Nilza 
Maria Santarém Paschoal, 
no Jardim Europa. Os dois já 
foram identificados e a polí
cia ouve depoimentos para 
esclarecer o que motivou a 
tentativa de homicídio.

Segundo Biazon, tanto a 
vítima como os menores não 
têm passagem pela polícia, 
mas Parra seria um jovem ex
trovertido ao contrário do au
tor do disparo, que de acordo 
com o que foi apurado até o 
momento, é um jovem paca
to, introvertido. "Só ao final 
do inquérito vamos concluir 
o que realmente motivou es
se crime", disse.

O delegado contou que 
diferentemente do que foi 
divulgado o tiro não pegou 
de "raspão" na cabeça do 
estudante. "Ela (a bala) es
tá alojada na cabeça, sem a 
possibilidade de ser extraída

e poderá deixar sequelas", ex
plicou o delegado, tendo co
mo base informações da mãe 
do jovem que prestava depoi
mento no momento da en
trevista. Ontem à tarde, Pau
lo Henrique Parra continuava 
internado na UTI (Unidade 
de Terapia Intensiva) do Hos
pital de Base, de Bauru.

Jader Biazon disse que 
concluído o inquérito e 
comprovada a participação 
dos menores, eles poderão 
responder por tentativa de 
homicídio, com pena de in
ternação de até três anos na 
Fundação Casa.

O CASO
Segunda-feira, por volta das 

19h, a vítima teria sido aborda
da pelos dois menores ao lado 
da escola onde os três jovens 
estudam. Após uma discussão 
e briga, segundo testemunhas, 
a vítima teria acertado um so
co no rosto do adolescente, 
quando foi imobilizado por 
outro menor com uma "grava
ta". Testemunhas afirmam que 
foram feitos três disparos, mas 
dois falharam e apenas um 
atingiu o jovem na parte pos
terior da cabeça. Em princípio 
foi divulgado que a tentativa 
de homicídio foi provocada 
por um desentendimento em 
uma partida de futebol.

BULLYING
O bullying é um termo uti

lizado com frequência atual
mente para descrever atos de 
violência física ou psicológica, 
intencionais e repetidos, pra
ticados por um indivíduo ou 
grupo com o objetivo de inti
midar ou agredir outro indi
víduo incapaz de se defender. 
Também existem as vítimas/ 
agressoras, ou autores/alvos, 
que em determinados mo
mentos, cometem agressões, 
porém também são vítimas de 
assédio escolar pela turma.

O P O R T U N I S T A S

Dois homens são presos acusados 
de extorsão e estelionato

Dois homens foram de
tidos na manhã de ontem 
acusados de extorsão e este
lionato em Lençóis Paulista. 
Segundo o delegado Marcos 
Jefferson da Silva, que presi
de o inquérito, JSL 59 anos, 
e JJB, 54 anos, (apenas as 
iniciais foram divulgadas), 
ambos residentes em São 
Paulo, se apresentavam ora 
como delegado ambiental, 
ora como fiscal do trabalho, 
faziam ameaças veladas de 
suposta fiscalização em em
presas da cidade para forçar 
a comercialização de anún
cios para uma revista espe
cializada em Meio Ambien
te, denominada por eles de 
Consciência Ecológica.

Os dois foram detidos 
após sair de um escritório 
na avenida Brasil, no Centro 
da cidade, depois de tenta
rem visitar uma empresa de 
montagem pela quarta vez.

Em outubro de 2009, haviam 
conseguido convencer o em
presário a assinar contrato 
de anúncio de R$ 1.380, par
celado em duas vezes de R$ 
690,00. Nos meses de março 
e setembro do ano passado 
os dois retornaram a mesma 
empresa e novamente firma
ram contratos de R$ 1.450 e 
R$ 1.700, respectivamente. 
Ontem, no entanto, foram 
denunciados à polícia.

Com os dois indivíduos 
foram apreendidos um no- 
tebook, carteira de delegado 
ambiental da Cepama (Cons
tituição Ecologia de Proteção 
e Apoio ao Meio Ambiente), 
um exemplar da revista e có
pias dos contratos anteriores 
assinados com a empresa de 
Lençóis Paulista.

Em entrevista ao O ECO/ 
Ventura FM, o delegado Mar
cos Jefferson da Silva contou 
que a polícia recebeu a denún-

cia de duas empresas da cida
de, cujos proprietários foram 
ameaçados de multas caso 
não contratassem o anúncio. 
"Nós acreditamos que exis
tem muito mais empresários 
que foram ameaçados velada- 
mente", disse, acrescentando 
que além de Lençóis Paulista, 
empresários da região tam
bém devem ter sido vítimas 
dos dois homens. Eles foram 
indiciados por extorsão e es
telionato

"NOSSO PARCEIRO"
Ouvidos pela reportagem 

os dois homens vestidos com 
terno e gravata negaram a acu
sação. Um deles se apresentou 
como proprietário de uma en
tidade que estaria sendo trans
formada em Instituto. Sobre 
as acusações, disseram que 
nunca estiveram que ambos 
têm a ficha limpa e que foram 
detidos de forma arbitrária.

Cristiano Paccola/O Eco

COMUNICAR É PRECISO Na tarde de ontem, o administrador do Hospital Nossa Senhora 
da Piedade, Ronaldo Foloni, o assistente administrativo Juliano Botero e membros da equipe, se 
reuniram com a imprensa local para falar sobre os novos procedimentos de marketing do hospital. 
Segundo eles, a entidade quer promover uma maior interação com a comunidade e conquistar a 
simpatia e apoio da opinião pública em projetos que demandem a participação da população.



Foto Cristiano Paccola/O Eco

F A C I L P A

Atenção ao

volante
Prefeitura realiza modificações no trânsito nas imediações da Facilpa; 

motoristas devem usar rotas alte^ativas para fugir de trânsito

V ITOR GODINHO

A prefeitura de Lençóis Pau
lista já começou as modifica
ções do trânsito nos arredores 
do recinto de Exposições José 
Oliveira Prado, onde é realiza
da a Facilpa. A 34^ edição da 
feira começa hoje com entrada 
franca para show de André & 
Matheus. Por isso, o departa
mento de trânsito do municí
pio pede que os motoristas cir
culem com atenção redobrada 
e procurem usar rotas alterna
tivas para chegar até o recinto, 
evitando, assim, o grande flu
xo de veículos esperados para 
os 11 dias de feira.

De acordo com o enge
nheiro civil e responsável pelo 
Departamento Municipal de 
Trânsito de Lençóis Paulista, 
José Alberto Placca, as altera
ções das ruas seguem pratica
mente o mesmo esquema do 
ano passado. "O objetivo das 
alterações é dar maior fluidez 
ao tráfego que geralmente é 
bastante intenso nos arredo
res da Facilpa", completou 
Placca.

Segundo estimativa da di
retoria de Obras, o fluxo de 
veículos nas imediações da 
Facilpa, principalmente nos 
finais de semana e feriados, 
deve aumentar de 60 veículos

por hora para aproximada
mente 900 veículos por ho
ra, com picos estimados para 
acontecerem sempre duas ho
ras antes dos shows.

Entre as principais mo
dificações estão a interdição 
das ruas: Coronel Joaquim 
Anselmo Martins, entre as ru
as Santo Antônio e Oswaldo 
Cruz; Rubens Marcolino, es
quina com a rua Wilson Tre- 
centi; Santo Antônio, entre as 
ruas Coronel Joaquim Ansel
mo Martins e Coronel Álvaro 
Martins; Avenida José Amadeu 
Veloso, entre as ruas Wilson 
Trecenti, Roberto Orlandi e 
Jalisco; e, por fim, a avenida 
Lázaro Brígido Dutra, entre a 
rua Coronel Joaquim Anselmo 
Martins e Olavo Bilac.

É preciso também tomar 
cuidado onde estacionar. Para 
dar maior vazão a circulação 
de veículos muitos locais terão 
o estacionamento proibido, 
como a rua Olavo Bilac, em 
toda sua extensão.

Para evitar enfrentar filas 
e congestionamento, o setor 
de trânsito da prefeitura re
comenda que os motoristas, 
principalmente os moradores 
de Lençóis Paulista, se dirijam 
até o recinto com duas a três 
horas de antecedência ao iní
cio dos shows. "Os motoristas

devem ficar atentos também 
ao semáforo da avenida Pa
dre Salústio Rodrigues Ma
chado, que durante os dias 
de maior movimento ficarão 
intermitentes", explicou o 
responsável pelo departa
mento de trânsito.

ROTAS a l t e r n a t iv a s
O engenheiro civil tam

bém falou sobre as rotas alter
nativas, tanto para os moto
ristas domésticos, ou seja, de 
Lençóis Paulista, como para 
os que vêm de fora da cidade. 
Os motoristas que vem dos 
bairros altos como Jardim das 
Nações, Nova Lençóis, Nú
cleo Luiz Zillo, segundo ele, 
devem optar pelas vias secun
dárias evitando o centro da 
cidade. "Para estes motoristas 
nós recomendamos utilizem 
a rua 28 de Abril, cruzarem 
a avenida Padre Salústio Ma
chado e dobrarem à esquer
da numa das ruas do Jar dim 
Ubirama", explicou.

Já para os motoristas que 
vêm de fora de Lençóis, pe
la rodovia Osny Matheus (SP 
261), ou mesmo moradores 
da Cecap e do centro da cida
de, podem utilizar a avenida 
João Paccola, que começa na 
avenida Papa João Paulo II, 
próximo da entrada da Cecap.

Rua Coronel Joaquim Anselmo Martins teve mão de direção alterada; ciclista está na contramão

s a ú d e

Sábado tem vacinação contra a gripe
Neste sábado 30, a dire

toria de Saúde de Lençóis 
Paulista e a Secretaria de 
Saúde de Macatuba farão 
plantão para vacinar contra 
a gripe crianças de seis me
ses a dois anos, idosos e ges
tantes nos postos de saúde, 
das 8h às 17h, apresentando 
a carteira de vacinação.

A campanha nacional de 
vacinação contra a gripe vai 
até o dia 13 de maio. Tam
bém estão sendo distribuídas 
doses contra o vírus H1N1.

c â n c e r  d e  b o c a
Também no sábado, a 

Secretaria de Saúde de Ma- 
catuba fará avaliações pre

ventivas em pessoas que 
possuem alguma suspeita de 
câncer de boca.

Pessoas com manchas 
brancas ou vermelhas nos 
lábios, dificuldade de falar, 
de mastigar ou algum caro
ço no pescoço devem pro
curar as unidades de saúde, 
das 8h às 17h.
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